

Köln Marathon die 21.

Am 1.10.2017 fand der 21. Köln Marathon bei strahlendem Sonnenschein und 18 Grad statt. Wer hätte das bei dem Regen vom Vortag gedacht. Petrus muß Kölner sein, denn im letzten Jahr war es auch so schön.

Vom TSV Weeze starteten Uwe Jonkmanns und Guido Janßen beim Marathon um 10 Uhr.

Uwe finishte in fabelhaften 2:59:29h. Auf den letzten Kilometern musste er knautschen, konnte aber seine Zeit unter den magischen 3 Stunden halten.

Guido lief im "Windschatten" von 4h-Zug-Brems-Läufer Josef Peters von der LWT Kevelaer mit und absolvierte die Strecke in 3:56:25h.

Bereits um 8.30 Uhr ging es für Sandra Petzold und Angela und Manfred Berger auf der Halbmarathonstrecke los. Angela benötigte für die 21,1km 2:46:04h und Manni absolvierte sie in 2:04:37h. Sandra lief wohl ohne Chip, da es keine Zeit in den Ergebnissen gibt.

Angela schreibt dazu:

"Am 1.10 liefen Sandra, Angela und Manfred beim Kölner Halbmarathon mit. Freitags auf der Messe Startnummer abgeholt, Sonntag Morgen ging es los. Über die Deutzer Brücke quer durch die Innenstadt bis zum Ziel vorbei am Kölner Dom. Es war ein wunderschöner Tag."

Ergebnisse

<https://koeln-marathon.de/ergebnisse/>





